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Secretária de Turismo e 
Cultura de Jaguariúna 

recebe o prêmio MUlher 
do Ano 

Vice-Presidente Geraldo 
Alckmin é recebido pelo 
prefeito Gustavo Reis e 
anuncia recursos para 

Jaguariúna 

Cavalaria Antoniana será 
realizada no próximo dia 

11 de junho

Ataque de pitbulls deixa 
oito pessoas feridas em 
Jaguariúna , o dono dos 

cães foi preso

O Conselho Comu-
nitário de Segurança 
(Conseg) de Jaguariú-
na realiza nesta segun-
da- feira (5),  a reunião 
mensal. O encontro, 
aberto para a popu-
lação, ocorre no salão 
do PAT, na rua Cel. 
Amâncio Bueno 400, a 

partir das 19h30.
O encontro terá a 

participação do Dire-
tor de Departamento 
de Regulação, Jack-
son Igor da Silva, ele 
vai falar sobre inter-
nações para depen-
dentes de substância 
psicoativas. 

A Semana do Meio 
Ambiente terá uma 
ação especial promov-
ida pela Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio 
da Secretaria Munici-
pal de Meio Ambiente.

Segundo a diretora 
de Meio Ambiente da 
Prefeitura de Jaguariú-
na, Aline Granghelli 
Catão, será realizado 
um plantio de mudas 
de árvores, em parceria 
com a Motorola, que 
tem sede na cidade. A 
atividade vai aconte-
cer no próximo dia 5 de 
junho, Dia Mundial do 
Meio Ambiente. 

Na noite da última 
terça-feira (23), acon-
teceu em clima de gala 
a Premiação “Mulher & 
Homem do ano”, sen-
do desta vez Edição Es-
pecial Fênix, a qual foi 
realizada no Espaço Za-
beu, situado no bairro do 
Ipiranga, na capital pau-
listana. Organizado pela 
Jornalista Adela Villas 
Boas, o evento está em 
sua 30ª edição e real-
ização consecutiva. Foi 

concebido em caráter 
sócio cultural, tendo 
como objetivo único e 
premissa a honra e a 
nobre oportunidade de 
homenagear e laurear 
com seleta distinção, 
Homens e Mulheres 
que tenham essencial-
mente contribuído para 
o crescimento cultural e 
sócio econômico do nos-
so país e que estejam em 
posição de magnitude e 
destaque.

O vice-presidente da 
República, Geraldo Alck-
min, esteve na última sex-
ta-feira (26) em Jaguariú-
na. Ele foi recebido pelo 
prefeito de Jaguariúna e 
presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana de 

Campinas (RMC), Gus-
tavo Reis.

Ao lado do prefeito, o 
ex-governador de São Pau-
lo, que também é ministro 
da Indústria e Comércio, 
anunciou algumas medi-
das que beneficiam Jag-
uariúna.

A edição 2023 da 
tradicional Cavalaria 
Antoniana de Jaguariú-
na já tem data para 
acontecer. O evento será 
realizado no próximo 
dia 11 de junho, com saí-
da prevista para as 14h. 
A concentração será na 
Avenida Alexandre Mar-
ion. O evento, organi-
zado pela da Secretaria 
de Turismo e Cultura de 

Jaguariúna, é gratuito 
e para participar não é 
preciso se inscrever an-
tecipadamente. A Cav-
alaria percorrerá várias 
ruas da cidade. Partindo 
da Alexandre Marion 
(contração no grande 
campo central), os cava-
leiros seguirão para a 
Rua Eduardo Tozzi até 
a Avenida Antônio Pinto 
Catão.

Moradores de Jag-
uariúna, viveram mo-
mentos de terror, após 
dois cães da raça pit-
bull escaparem de sua 
residência e atacarem 
quem eles encontravam 
pela frente. Foram oito 
pessoas feridas, uma das 
vítimas corre o risco de 

ter um braço amputado. 
O caso aconteceu na 

noite de quarta-feira 
(31) e a madrugada desta 
quinta-feira (1º). As víti-
mas foram encaminha-
das para o Hospital Mu-
nicipal de Jaguariúna e a 
Unidade de Pronto aten-
dimento (UPA).

A Secretaria de 
Saúde de Jaguariúna 
intensificou as ações 
de conscientização nes-
ta quarta-feira, 31 de 
maio, Dia Mundial sem 
Tabaco. As ações ocor-

rem regularmente nas 
unidades básicas de 
saúde (UBSs) onde há 
atendimento de grupos 
de tabagismo: UBS Flo-
rianópolis, UBS Fonta-
nella, UBS Cruzeiro do 

Sul e UBS 12 de Setem-
bro.

Pacientes das UBSs 
receberam orientações 
sobre os malefícios do 
tabaco e como parar de 
fumar.
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mundial sem tabaco

O prefeito de Jagua-
riúna e presidente do 
Conselho de Desen-
volvimento da Região 
Metropolitana de Cam-
pinas (RMC), Gustavo 
Reis (MDB), participou 

do evento internacio-
nal “A Itália Encontra 
Campinas”, promovido 
pela Promo Brasile Itá-
lia e Ciesp Campinas, 
na sede do Ciesp Cam-
pinas, nesta quarta-fei-

ra, dia 31 de maio. O 
evento reuniu empre-
sários e representantes 
de empresas italianas e 
brasileiras e teve o ob-
jetivo de promover o in-
tercâmbio entre empre-

endedores e apresentar 
a missão empresarial 
que será realizada em 
breve na Itália. Esti-
veram presentes o di-
retor titular do Ciesp 
Campinas, José Hen-

rique Toledo Corrêa, 
a secretária de Desen-
volvimento Econômico 
de Campinas, Adriana 
Flosi, que representou 
o prefeito Dário Saadi, 
além do cônsul-geral 

da Itália em São Paulo, 
Domenico Fornara, do 
presidente da Promo 
Brasile Itália, Giacomo 
Guarnera, e de Mariana 
Zanatta, da Inova Uni-
camp, entre outros.

Gustavo Reis participa de evento para estreitar 
laços entre região de Campinas e Itália

Nesta sexta-feira, 2 de 
junho, a Câmara Munic-
ipal de Santo Antônio de 
Posse sediará a Reunião 
do Parlamento da Região 
Metropolitana de Campi-
nas recebendo os 20 
presidentes de Câmaras 
Municipais da RMC, ver-
eadores e autoridades. 
As reuniões do colegiado 
ocorrem mensalmente 
de forma rotativa entre 
as cidades e após alguns 
anos o encontro volta a ser 
realizado em Posse.

O Parlamento da RMC, 
presidido atualmente pelo 
presidente da Câmara de 
Indaiatuba, Pepo Lepinsk, 
visa discutir propostas de 
ações conjuntas e aprofun-
dar a articulação regional 
para o enfrentamento dos 
problemas comuns a to-
dos os municípios.
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Nesta publicação a 
Casa da Memória Padre 
Gomes apresenta aos 
seus leitores a descrição 
de uma partida de fute-
bol em sua linguagem 
de época. Torna-se inte-
ressante analisar a pro-
priedade vocabular do 
correspondente do Ja-
guary junto À Comarca, 
semanário mogimiriano, 
e a influência da língua 
inglesa vinda do esporte 
bretão, na época. Mante-
ve-se a originalidade dos 
vocábulos referentes ao 
esporte de origem, po-
rém atualizou-se a orto-
grafia das palavras por-
tuguesas, corrigiu-se a 
sintaxe de concordância.  

A edição do jornal 
veio a público no dia 
15/10/1922. E assim 
inicia-se a notícia: “Re-
alizou-se domingo p.p. 
dia 8, na Praça Berlim, 
sede esportiva do S.C. 
Jaguaryense, o esperado 
encontro de futebol entre 
o União, desta localidade 
e  o fortíssimo conjunto 
do Brasil F. C., de Campi-
nas. Às 4,45 precisamen-
te, sob as ordens do juiz, 
Sr. Lázaro Felix, foi dado 
o “Kick off” pelos locais, 
que procuram logo in-
vadir o campo inimigo, 
sendo repelidos por estes 
que mandam a bola para 
os seus dianteiros, os 
quais, sem perda de tem-
po, atacam por diversas 
vezes e de cujos ataques 
não surte efeito, dada a 
boa atuação da nossa de-
fesa.Em dado momento 
a linha local, bem secun-
dada pelos médios, avan-
ça em bela combinação 
para o “goal” contrário, 
logrando um ponto, jus-
tamente anulado pelo 
juiz. 

Continua o jogo, no-
tando-se nesta fase de 
tempo certa superiorida-
de dos locais que inves-
tem consecutivamente 
até que, por intermédio 
de Hugo ( Masotti), é 
conquistado o 1º ponto 
da tarde sob estrondosa 
salva de palmas da as-
sistência. Posta a bola ao 
centro, foi dada a saída 
pelos campineiros que a 
todo o transe tentam um 
empate, mas ...inúteis 
são os intentos, pois a de-
fesa local inutiliza todas 
as suas  escapadas. Os 
campineiros cedem ter-
reno passando os locais a 
dar insano trabalho à de-
fesa contrária, cabendo 
ainda a Hugo, o “pivot” 
jaguarvense marcar o 2º 
tento para o União. Logo 
a seguir os locais veem 
coroadas de êxito as suas 
avançadas, pois Benedic-
to com calculado “shoot” 
(chute) vaza pela 3ª vez 
a cidadela campineira, 
debaixo das ovações dos 
assistentes. 

Passam-se mais al-
guns minutos e termina 
o 1º tempo com a su-
perioridade do União 
pela diferença de 3x0. 
Depois do descanso re-
gulamentar entram em 

campo os dois conten-
dores. Os campineiros 
estão dispostos a vender 
caro a sua derrota, mas...  
debalde são os seus in-
tentos, visto a bela atua-
ção da nossa defesa que 
permanece firme no seu 
posto. O jogo torna-se 
mais animado devido ao 
equilíbrio, continuando 
bom tempo nesta altura, 
até que d’uma confusão 
na área campineira, La-
zinho faz um ponto que é 
anulado pelo árbitro, por 
estar este jogador impe-
dido. Quase a finalizar a 
pugna, é pela 4ª vez va-
zado o retângulo campi-
neiro em belo estilo por 
intermédio de Pedro, 
sendo este muito acla-
mado pelos torcedores. 

Decorre-se mais al-
guns instantes, até que o 
juiz trila dando por ter-
minada a luta com a vi-
tória do União pelo score 
de 4x0. Dos locais não há 
nomes a destacar; todos 
jogaram a contento. O 
juiz agiu com imparciali-
dade. À noite, na sede do 
S. C.U. Jaguaryense foi 
oferecido aos distintos 
visitantes animado baile 
que se prolongou até alta 
hora. Regressaram no 
dia seguinte para Campi-

nas pelo Trem Noturno 
das 5 ½.” ... “Além dos 
louros que há conquista-
do nas liças, sempre me-
moráveis, que trava com 
seus adversários, aguer-
ridos e fortes – o Sport 
Club União Jaguaryense 
vai receber a prova de 
gratidão que lhe deve 
o belo sexo da Vila, pe-
los constantes embates 
magníficos que lhe há 
proporcionado, nas oca-
siões propícias, quebran-
do, destarte, a monoto-
nia cansada do interior, 
com agitações de festas, 
recepções, bailes, etc. 

As moças de Jaguary 
oferecerão hoje, ao va-
loroso destemido clube 
- uma riquíssima bandei-
ra, confeccionada espe-
cialmente para este fim, e 
a qual sintetiza a simpa-
tia que devotam ao qua-
dro homenageado. Em 
regozijo a este aconteci-
mento a diretoria do S. 
C. U. Jaguaryense dará, 
às 20 horas de hoje, um 
grande sarau dançante”.  
Os diretores  do União 
que organizaram o even-
to foram Alonso José de 
Almeida, Horácio Poltro-
nieri, Narciso Poltronie-
ri, Hermínio José Masot-
ti. Enviaram convite ao 
Sr. Francisco Cardona, 
proprietário de “A Co-
marca” que agradeceu 
a gentileza do convite e 
fez votos de prosperida-
de ao Sport Club União 
Jaguaryense, acrescen-
tando que o jornal seria 
representado no evento 
pelo correspondente de 
Jaguary.

Tomaz de Aquino Pi-
res.

É interessante ob-
servar que muitos ga-
tos têm uma preferên-
cia por água corrente 
em vez de água parada 
em uma tigela. Embo-
ra não haja uma res-
posta definitiva para 
essa preferência, exis-
tem algumas teorias 
que podem ajudar a 
explicar esse compor-
tamento.

Uma teoria é que os 
gatos têm uma prefe-
rência instintiva por 
água corrente devido 
à sua origem como ca-
çadores na natureza. 
Como a presa tem cer-
ca de 70% de hidrata-
ção, não era necessário 
ficar tomando água. 
Alem disso, a água cor-
rente é mais provável 
de ser fresca e limpa, 
evitando a estagnação 
e potencial contamina-
ção e a torneira pode 
imitar os riachos na-
turais onde os felinos 
selvagens costumavam 
beber água. Essa pre-
ferência por água cor-
rente pode estar enrai-
zada em seu instinto 
de buscar água segura 
e evitar água estagna-
da que poderia estar 
contaminada.

Outra teoria sugere 
que a preferência por 
água corrente pode es-

tar relacionada à sen-
sibilidade dos bigodes 
dos gatos. Os bigodes 
são órgãos sensoriais 
altamente sensíveis 
que os ajudam a de-
tectar movimentos e 
vibrações ao seu redor. 
Quando um gato bebe 
água de uma tigela, 
seus bigodes podem 
tocar nas bordas, cau-
sando desconforto. A 
água corrente elimina 
esse problema, per-
mitindo que os gatos 
bebam sem que seus 
bigodes sejam inco-
modados.

Caro leitor, impor-
tante ressaltar que 
nem todos os gatos têm 
essa preferência por 
água corrente e que as 
preferências individu-

ais podem variar. Al-
guns gatos ficam per-
feitamente satisfeitos 
em beber água de uma 
tigela. Importantíssi-
mo também lembrar 
que não se deve ofe-
recer água da tornei-
ra, pode-se usar filtros 
de torneira ou ainda a 
água filtrada em fontes 
próprias para animais.

Embora essas teo-
rias possam ajudar a 
explicar a preferên-
cia por água corrente 
em gatos, é necessário 
mais estudo científi-
co para fornecer uma 
resposta definitiva. 
Cada gato é único, e é 
importante observar 
e atender às prefe-
rências individuais de 
cada animal.

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

POR QUE ALGUNS GATOS 
PREFEREM ÁGUA CORRENTE 
AO INVÉS DE UMA TIGELA 

CHEIA?

FOOT - BALL / SPORT  CLUB   
UNIÃO  JAGUARYENSE - 1922

PET

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@jornaldejaguariuna.net

tel: (19) 3896-1916 | 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

www.jornaldejaguariuna.net

Sua nova coluna semanal 

Dra Cinthia Murias
Médica Veterinária
CRMV 27622/SP

Acompanhe toda 
semana as melhores 
dicas de como cuidar 
do seu pet com a

Hope Vet Care – Rua Maria Angela, 56,  
Berlim  Tel: (19) 99655-4114

Instagram: @cinthiamuriasveterinaria  
Facebook: Cinthia Murias 

E-mail: cinthiamurias@veterinaria.med.br

O LIVRO

Não viemos a este mundo
para piquenique fazer.

Sendo semelhantes a Deus,
viemos para crescer.

Tudo o que se faz, Deus sabe
e no seu livro anota tudo.

Na hora de acertar as contas,
não retruque, fique mudo.

Deus sabe das suas lágrimas,
dos calos que fez nos pés.
Não colecione mentiras,

Ele sabe quem você é.

Deus é o senhor da vida,
tudo Ele leva em conta,
paga quando faz o bem,

cobra quando você apronta.

No livro de contas de Deus,
tudo está apontado.

Veste de branco o bom,
quem errou, fique de lado.

Poesia do livro A luz de Jesus, volume 5 da 
coleção Mensagens de fé (editoraoartifice.com.
br), de Valter Máz Borges, em homenagem ao 
Dia da Imprensa, que se comemora em 1º de 
junho. Todos os livros do autor são filantrópi-

cos.
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INTERCÂMBIO:

O evento teve o objetivo de promover o intercâmbio entre empreendedores e apresentar a missão empresarial que será realizada em breve na Itália 

Gustavo Reis participa de evento para estreitar 
laços entre região de Campinas e Itália

O prefeito de Jaguariú-
na e presidente do Con-
selho de Desenvolvimen-
to da Região Metropoli-
tana de Campinas (RMC), 
Gustavo Reis (MDB), par-
ticipou do evento interna-
cional “A Itália Encontra 
Campinas”, promovido 
pela Promo Brasile Itália 
e Ciesp Campinas, na 
sede do Ciesp Campinas, 
nesta quarta-feira, dia 31 

de maio.
O evento reuniu em-

presários e represen-
tantes de empresas ital-
ianas e brasileiras e teve 
o objetivo de promover 
o intercâmbio entre em-
preendedores e apresen-
tar a missão empresarial 
que será realizada em 
breve na Itália. 

Estiveram presentes 
o diretor titular do Ciesp 

Campinas, José Hen-
rique Toledo Corrêa, 
a secretária de Desen-
volvimento Econômico 
de Campinas, Adriana 
Flosi, que representou o 
prefeito Dário Saadi, além 
do cônsul-geral da Itália 
em São Paulo, Domenico 
Fornara, do presidente 
da Promo Brasile Itália, 
Giacomo Guarnera, e de 
Mariana Zanatta, da Ino-

va Unicamp, entre outros. 
“Como prefeito e pres-

idente do Conselho de 
Desenvolvimento da 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC), falei 
um pouco sobre a gran-
deza de nossa região e de 
nosso Estado, bem como 
sobre o enorme potencial 
que nossos municípios 
têm nas mais diversas 
áreas”, disse Gustavo.

O vice-presidente da 
República, Geraldo Alck-
min, esteve nesta sexta-
-feira (26) em Jaguariú-
na. Ele foi recebido pelo 
prefeito de Jaguariúna e 
presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC), Gusta-
vo Reis.

Ao lado do prefeito, 
o ex-governador de São 
Paulo, que também é mi-
nistro da Indústria e Co-
mércio, anunciou algumas 
medidas que beneficiam 
Jaguariúna: liberação de 

recursos para o Centro de 
Referência em Obesidade, 
a vinda de mais dois pro-
fissionais do Programa 
Mais Médicos e de mais 
nove agentes de saúde 
para a cidade e uma com-
plementação de R$ 764 
mil para o pagamento do 
piso da enfermagem no 
município.

O prefeito também 
aproveitou para entregar 
para Alckmin pedidos 
de recursos federais para 
atender a várias áreas. 
A principal delas é a li-
beração de verba para a 

construção de moradias 
populares. “Nesse mo-
mento, gostaria de entre-
gar ao senhor um pedido 
muito especial: queremos 
o programa Minha Casa 
Minha Vida em Jaguariú-
na, para que a gente possa 
contemplar essas pessoas 
que buscam realizar o so-
nho da casa própria”, disse 
Gustavo Reis.

“Vou verificar com 
muito carinho essa ques-
tão do Minha Casa Mi-
nha Vida em Jaguariúna. 
É sempre uma satisfação 
voltar a Jaguariúna, essa 

que é uma das melhores 
cidades brasileiras”, disse 
o vice-presidente.

Alckmin e Gustavo 
Reis visitaram a sede da 
Ambev, maior fabrican-
te de cervejas do mundo, 
onde foram recebidos 
pelo CEO da empresa, 
Jean Jereissati. O CEO fez 
uma apresentação sobre 
informações da empresa 
e destacou a importância 
da aprovação da reforma 
tributária no Congresso 
Nacional. Depois, houve 
uma visita às instalações 
da empresa.

Vice-Presidente Geraldo Alckmin é recebido pelo prefeito 
Gustavo Reis e anuncia recursos para Jaguariúna 

Com inscrições abertas, programa da Ambev vai 
apoiar projetos de impacto socioambiental positivo

Da Redação
 
A Ambev acaba de 

lançar as inscrições para 
a 5ª edição de seu pro-
grama de inovação aberta, 
o 100+ Labs Brasil, vol-
tado ao desenvolvimento 
de soluções sustentáveis 
e inovadoras. As organi-
zações interessadas podem 
se inscrever em um dos 
nove eixos do programa: 
Agricultura Sustentável, 
Embalagem Circular, Mu-
danças Climáticas, Gestão 
de Água, Ecossistema Em-
preendedor, Amazônia, 
Diversidade e Inclusão, 
Consumo Consciente e Re-
sponsabilidade ambiental 
na cadeia de suprimentos 
– sendo os três últimos 
novidades desta edição.

O programa busca 
negócios com soluções 
aptas para implementação 
e teste, seja em fase piloto 
ou prontas para serem 
utilizadas pelo mercado. 

As inscrições podem ser 
realizadas até o dia 09 de 
junho por meio do site.

Após as etapas de in-
scrições e entrevistas, 
haverá o pitch day, onde 
serão selecionados os 20 
negócios que participarão 
da primeira fase do pro-
grama: o Intensive Learn-
ing. Será um processo, 
com oito semanas de du-
ração, no qual empreend-
edores e empreendedoras 
passarão por workshops 
sobre temas relevantes 
para o desenvolvimento do 
negócio e refinamento das 
suas propostas de piloto de 
solução a ser implemen-
tado junto à Ambev ou 
organizações parceiras. O 
objetivo é encontrar ideias 
inovadoras que possam 
gerar resultados positivos 
para o meio ambiente, para 
a sociedade e que possam 
auxiliar Ambev, a Agência 
dos Estados Unidos para 
o Desenvolvimento Inter-

nacional (USAID), PPA e 
parceiros a atingirem as 
suas metas de Sustentabi-
lidade por meio da imple-
mentação de piloto.

Além da implemen-
tação do piloto, as soluções 
selecionadas terão a possi-
bilidade de receber suporte 
individual de um gestor do 
Quintessa, acessar a rede 
de executivos da Ambev 
e parceiros, acadêmicos, 
especialistas, investidores, 
líderes de sustentabili-
dade corporativa e grandes 
players do mercado. Além 
disso, terão a oportuni-
dade de participar de en-
contros e mentorias com 
fundos de investimento e 
escritório jurídico espe-
cializado. Também serão 
consideradas candidatas 
potenciais para receber 
investimentos e avançar 
na sua internacionalização 
por meio do programa 
global 100+ Accelerator.

O programa conta com 

a co-realização da USAID 
e da Plataforma Parceiros 
pela Amazônia (PPA), ex-
ecução do Quintessa, em 
parceria com PepsiCo e 
Unilever, com o apoio da 
Ball e Valgroup e o apo-
io institucional da Libra 
Branding, Machado Meyer 
e Pacto Global.

“Na Ambev estamos 
cada vez mais dedicados 
e empenhados em utilizar 
nossos conhecimentos, ha-
bilidades e inovação para 
ajudar na expansão do im-
pacto social e alavancar o 
crescimento compartilha-
do. O programa 100+ Labs 
Brasil é uma das iniciativas 
que representa e nos ajuda 
a fomentar esse objetivo, 
encontrando soluções es-
caláveis que impactam a 
comunidade e contribuem 
para alcançarmos nossas 
metas e compromissos, 
promovendo um futuro 
melhor. A turma 5 vem 
com três novos focos, e 

um deles, reflete o nosso 
empenho em estar cada 
vez mais próximos desse 
objetivo, que é o pilar de 
Diversidade e Inclusão. 
Vamos juntos para mais 
uma edição a fim de acel-
erar negócios com grande 
potencial no mercado e na 
sociedade!”, explica Thaís 
Melani, Especialista de 
Procurement e Sustentab-
ilidade na Ambev.

“O programa 100+ Labs, 
que busca apoiar negócios 
nas fases de tração e ida 
ao mercado, traz como 
diferencial a execução de 
pilotos vinculados às es-
tratégias de sustentabi-
lidade dos parceiros do 
programa. Os pilotos são 
uma ótima oportunidade 
para os negócios provarem 
sua proposta de valor e 
testarem seu produto com 
um cliente real, trazendo 
ainda mais robustez para 
suas entregas futuras. Há 
3 anos, a PPA está à frente 

da co-realização do pro-
grama junto com a Ambev. 
Neste período, temos visto 
o programa se aprimorar 
a cada ano, com o objetivo 
de fornecer uma jornada 
cada vez mais aderente aos 
desafios enfrentados pelos 
negócios. Entendemos 
que, desta forma, estare-
mos contribuindo para o 
desenvolvimento de uma 
economia cada vez mais 
sustentável., comenta Ju-
liana Simionato, Gerente 
de Projetos da PPA.

“Os pilotos implementa-
dos no 100+ Labs mostram 
na prática o valor em unir 
inovação e sustentabili-
dade. Com resultados con-
cretos em poucos meses, as 
organizações encontram 
caminhos para avançar nas 
suas metas ao mesmo tem-
po em que desenvolvem o 
ecossistema de negócios 
de impacto”, afirma Anna 
de Souza Aranha, sócia e 
diretora do Quintessa.

Câmara de Posse sedia reunião do Parlamento 
Metropolitano nesta sexta 

Nesta sexta-feira, 2 de 
junho, a Câmara Munic-
ipal de Santo Antônio de 
Posse sediará a Reunião 
do Parlamento da Região 
Metropolitana de Campi-
nas recebendo os 20 
presidentes de Câmaras 
Municipais da RMC, ver-
eadores e autoridades. 
As reuniões do colegiado 
ocorrem mensalmente 
de forma rotativa entre 
as cidades e após alguns 
anos o encontro volta a 

ser realizado em Posse.
O  P a r l a m e n t o  d a 

RMC, presidido atual-
mente pelo presidente da 
Câmara de Indaiatuba, 
Pepo Lepinsk, visa dis-
cutir propostas de ações 
conjuntas e aprofundar 
a articulação regional 
para o enfrentamento 
dos problemas comuns a 
todos os municípios.

O tema principal da 
reunião em Santo Antô-
nio de Posse será o “Com-

bate ao Feminicídio” e, 
para aprofundar o de-
bate, foi convidada para 
ministrar uma palestra 
no encontro a doutoran-
da em Saúde Coletiva na 
área de Epidemiologia 
de Mortes Violentas pela 
Faculdade de Ciências 
Médicas da Unicamp, 
Thamiris Gomes Smania.

“É uma honra para 
Santo Antônio de Posse 
voltar a receber uma 
reunião do Parlamento, 

ainda mais trazendo a 
discussão de um tema 
tão importante como o 
da violência doméstica 
em que precisamos colo-
car em prática ações con-
juntas e urgentes para 
conter esse problema que 
é comum a todos”, afirma 
o presidente do Legisla-
tivo possense, João Mar-
cos Bazani (PL), membro 
do Conselho Fiscal do 
Parlamento.

Para a vereadora de 

Indaiatuba, presidente 
da Comissão de Saúde e 
membro da Comissão da 
Mulher do Parlamento da 
RMC, enfermeira Silene 
Carvalini, o encontro 
será uma grande opor-
tunidade para debater os 
números crescentes da 
violência contra a mul-
her, o papel dos governos 
e as experiências de cada 
município na busca de 
soluções para o prob-
lema. “Precisamos ser 

rápidos e assertivos, uma 
vez que estamos falando 
de agressões, mortes e 
vidas que se vão para 
sempre dentro da RMC”, 
afirma.

A 5ª Reunião Or-
dinária do Parlamento 
da RMC tem início às 
9:30 horas desta sex-
ta-feira, 2 de junho, na 
Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Posse, 
localizada na Rua Santo 
Antônio, 400 - Centro.
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CULTURA:

O evento, organizado pela da Secretaria de Turismo e Cultura de Jaguariúna, é gratuito e para participar não é preciso se inscrever antecipadamente

. . . . . . . . . . . . . . . . .

PROGRAMA

APOIO:

INFORMAÇÕES E RESERVAS: (19) 99851.1256 / (19) 98811.3612

PRAÇA BASAGLIA, 10 - CAPOTUNA
AO LADO DO PARQUE DOS LAGOS / JAGUARIÚNA

ADEGA DO CARLINHO
TROPICAL JEANS
KLEBER LANCHES
JAGUAR DESMANCHE
PONTO DA ESFIHA
DG AUTO PEÇAS
ALEMÃO BAR
PEPECELL
LOJA PAULA SAVIOLI
COMIDA MINEIRA
NEW WAVE SOUND
BOTEQUIM DA ESTAÇÃO

De Jaguariúna

A edição 2023 da tra-
dicional Cavalaria An-
toniana de Jaguariúna 
já tem data para acon-
tecer. O evento será re-
alizado no próximo dia 
11 de junho, com saída 
prevista para as 14h. A 
concentração será na 
Avenida Alexandre Ma-
rion. O evento, organi-
zado pela da Secretaria 
de Turismo e Cultura de 
Jaguariúna, é gratuito 
e para participar não é 

preciso se inscrever an-
tecipadamente.

A Cavalaria percorre-
rá várias ruas da cidade. 
Partindo da Alexandre 
Marion (contração no 
grande campo central), 
os cavaleiros seguirão 
para a Rua Eduardo To-
zzi até a Avenida Antô-
nio Pinto Catão. Depois, 
vão para a Avenida An-
tônio Pinto Catão com a 
Rua Minas Gerais e, na 
sequência, até a Rua Co-
ronel Amâncio Bueno.

Na Amâncio Bueno, 

a Cavalaria segue pas-
sando em frente à Ma-
triz Nova e à Centená-
ria. Depois, pega a Rua 
Alfredo Bueno e Praça 
Umbelina Bueno, des-
cendo na contramão até 
a Rua Candido Bueno.

Devido ao evento, es-
sas vias deverão ser par-
cialmente interditadas. 
A orientação é para que 
os motoristas evitem os 
locais por onde a Cava-
laria passará para que 
não haja congestiona-
mento.

Cavalaria Antoniana será realizada no próximo dia 
11 de junho
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RECONHECIMENTO:

 Evento tem como objetivo único a oportunidade de homenagear com seleta distinção, Homens e Mulheres que tenham 
contribuído para o crescimento cultural e sócio econômico do nosso país

Secretária de turismo e cultura 
de jaguariúna recebeu o prêmio 

mulher do ano
De Jaguariúna

Na noite da última 
terça-feira (23), acon-
teceu em clima de gala 
a Premiação “Mulher & 
Homem do ano”, sendo 
desta vez Edição Especial 
Fênix, a qual foi realizada 
no Espaço Zabeu, situado 
no bairro do Ipiranga, 
na capital paulistana. 
Organizado pela Jor-
nalista Adela Villas Boas, 
o evento está em sua 30ª 
edição e realização con-
secutiva. Foi concebido 
em caráter sócio cultur-
al, tendo como objetivo 
único e premissa a honra 
e a nobre oportunidade 
de homenagear e lau-
rear com seleta distinção, 
Homens e Mulheres que 

tenham essencialmente 
contribuído para o cresci-
mento cultural e sócio 
econômico do nosso país 
e que estejam em posição 
de magnitude e destaque.

Entre os honrados pre-
miados a cidade de Jag-
uariúna estava bem rep-
resentada, a Secretária 
de Turismo e Cultura de 
Jaguariúna Graça Alba-
ran, recebeu o prêmio 
“Mulher do Ano”. Forma-
da em Direito, Graça tem 
sido destaque à frente da 
Cultura de Jaguariúna, 
tendo realizado projetos 
de grande importância 
para a cidade, como a 
Escola das Artes, que em 
2022, bateu o recorde 
de inscritos, superando 
4 mil alunos de todas as 

idades. 
O projeto também 

foi apresentado na Con-
ferência Internacion-
al da Cátedra Unesco 
em Economia Criativa 
e Políticas Públicas, em 
dezembro do ano passa-
do, e recebeu uma home-
nagem especial na cidade 
de Newark, em Nova 
Jersey, nos Estados Uni-
dos, em evento promov-
ido pela ONG Mantena 
Global Care, em março 
deste ano.

“Com imensa alegria, 
compartilho uma notícia 
especial: recebi ontem o 
prêmio “Mulher do Ano” 
na emocionante cer-
imônia realizada em São 
Paulo. Fui reconhecida 
pelo meu trabalho como 

Secretária de Turismo e 
Cultura de Jaguariúna, 
esse prêmio é dedicado a 
pessoas que contribuem 
para o crescimento cul-
tural e socioeconômico 
do nosso país.

Sinto um imenso or-
gulho e gratidão ao ver 
meu trabalho e dedicação 
sendo reconhecidos des-
sa forma. Agradeço pro-
fundamente a todos que 
têm apoiado e acreditado 
em mim ao longo dos 
anos. Sem o apoio de 
vocês, nada disso seria 
possível. Quero expressar 
minha gratidão especial 
à minha equipe, que tem 
sido incansável na bus-
ca por melhorias e no 
desenvolvimento de pro-
jetos para nossa cidade. 

Receber esse prêmio 
representa um marco 
importante em minha 
carreira, além de ser uma 
responsabilidade ren-
ovada. Continuarei me 

empenhando ao máximo 
para realizar um trabalho 
incrível em Jaguariúna, 
uma cidade que se tornou 
referência para o Brasil e 
o mundo”.

Prefeitura de Jaguariúna realiza 
tapa-buracos na estrada do 
tanquinho e Rua Júlio Frank

Dia do meio ambiente terá plantio de árvores 
em Jaguariúna

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Obras e Serviços, realiza 

nesta terça-feira, dia 30 
de maio, serviços de ta-
pa-buraco na Estrada do 
Tanquinho e também no 
prolongamento da Rua 
Júlio Frank, onde houve 

um afundamento do pavi-
mento asfáltico.

Na semana passada, o 
trabalho de tapa-buracos 
aconteceu nos bairros Vila 
Miguel Martini e Vila Guil-

herme.
A Secretaria Municipal 

de Obras segue um crono-
grama de serviços previsto 
para ocorrer em todos os 
bairros da cidade.

De Jaguariúna

A Semana do Meio 
Ambiente terá uma ação 
especial promovida pela 
Prefeitura de Jaguariú-
na, por meio da Secre-
taria Municipal de Meio 
Ambiente.

Segundo a diretora de 

Meio Ambiente da Pre-
feitura de Jaguariúna, 
Aline Granghelli Catão, 
será realizado um plantio 
de mudas de árvores, em 
parceria com a Motorola, 
que tem sede na cidade. 
A atividade vai acontecer 
no próximo dia 5 de jun-
ho, Dia Mundial do Meio 

Ambiente.
“ I r e m o s  d o a r  a s 

mudas, cultivadas no 
Viveiro Municipal, e elas 
serão plantadas em uma 
área na Motorola”, disse 
Aline.

O Departamento de 
Agropecuária e Meio 
Ambiente (CEMA) tam-

bém realiza a doação de 
mudas de árvores, que 
será intensificada na Se-
mana do Meio Ambiente. 
Quem tiver o interesse, 
pode procurar a sede do 
CEMA, que fica na Rua 
Hilda David Dal’bo, s/n, 
no bairro Guedes, ao lado 
das quadras de tênis.

Palestra sobre perturbação da ordem com a presença 
do juiz da comarca de Jaguariúna reúne dezenas de 

pessoas
A “perturbação do 

sossego” foi tema de 
palestra ministrada pelo 
juiz da Comarca de Jag-
uariúna, Dr. Marcelo 

Forli Fortuna, durante 
evento no plenário da 
Câmara Municipal, na 
noite da última sexta-fei-
ra, 26 de maio.

Promovida pela Sec-
retaria de Segurança 
Pública, por meio do 
secretário da pasta, Dr. 
Valter Lourenço, a ini-

ciativa contou com a par-
ticipação de membros do 
legislativo, agentes da 
Guarda Civil Municipal 
(GCM), da Polícia Mili-

tar, além de advogados 
e representantes da so-
ciedade civil.

O evento foi  uma 
oportunidade para tro-

ca de experiências e in-
formações a respeito 
do sempre polêmico e 
controverso tema da per-
turbação do sossego.

De Jaguariúna

A Secretaria de Saú-
de de Jaguariúna in-
tensificou as ações de 
conscientização nes-
ta quarta-feira, 31 de 
maio, Dia Mundial sem 
Tabaco. As ações ocor-
rem regularmente nas 
unidades básicas de 
saúde (UBSs) onde há 
atendimento de grupos 
de tabagismo: UBS Flo-
rianópolis, UBS Fonta-

nella, UBS Cruzeiro do 
Sul e UBS 12 de Setem-
bro.

Pacientes das UBSs 
receberam orientações 
sobre os malefícios do 
tabaco e como parar de 
fumar.

“O tabagista que de-
seja para de fumar tem 
uma missão desafiado-
ra para melhorar a qua-
lidade de vida e evitar 
doenças, sendo neces-
sário enfrentar medos 

e barreiras e muitas 
vezes o sucesso não 
acontece. Nas UBSs 
de Jaguariúna temos 
profissionais qualifica-
dos e experientes que 
pode ajudá-lo, basta o 
paciente manifestar o 
interesse em parar de 
fumar”, explica a secre-
tária de Saúde, Maria 
do Carmo de Oliveira 
Pelisão.

A secretária infor-
ma que parar de fumar 

sempre vale a pena em 
qualquer momento da 
vida, mesmo que o fu-
mante já esteja com al-
guma doença causada 
pelo cigarro, tais como 
câncer, enfisema ou 
derrame. “A qualidade 
de vida melhora mui-
to ao parar de fumar”, 
afirma.

O Dia Mundial Sem 
Tabaco (31 de maio) 
foi criado em 1987 pela 
Organização Mundial 

da Saúde (OMS) para 
alertar sobre as doen-
ças e mortes evitáveis 
relacionadas ao taba-
gismo.

PROCURE A UNI-
DADE MAIS PROXIMA

Locais de Atendi-
mento a Grupos de Ta-
bagismo:

- UBS Florianópo-
lis - Atende pacientes 
das UBSs Florianópo-
lis, Nova Jaguariúna e 

Tanquinho
- UBS Fontanella - 

Atende pacientes das 
UBSs Fontanella e 
Zambom

- UBS Cruzeiro do 
Sul - Atende pacientes 
das UBSs Cruzeiro, Mi-
guel Martini, Roseira 
de Baixo e Roseira de 
Cima

- UBS 12 de Setem-
bro - Atende pacientes 
das UBSs 12 de Setem-
bro e Guedes

Saúde de Jaguariúna promove ações de 
conscientização no dia mundial sem tabaco
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POLICIAL:

De Jaguariúna

Moradores de Jagua-
riúna viveram momentos 
de terror após dois cães da 
raça pitbull escaparem de 
sua residência e atacarem 
quem eles encontravam 
pela frente. Foram oito 
pessoas feridas, uma das 
vítimas corre o risco de 
ter um braço amputado. 
O caso aconteceu na noi-
te de quarta-feira (31) e a 
madrugada desta quinta-
-feira (1º). As vítimas fo-
ram encaminhadas para 
o Hospital Municipal de 
Jaguariúna e a Unidade 
de Pronto Atendimento 
(UPA). 

O dono  dos animais 
foi preso em flagrante por 

omissão e será indiciado 
por lesão corporal com 
dolo eventual - quando o 
autor assume o risco do 
dano.

De acordo com o co-
mandante da Guarda 
Municipal de Jaguariúna, 
Araújo, o ataque aconte-
ceu em vários bairros da 
cidade. “ São José, Nas-
sif, 12 de Setembro, Dom 
Bosco, Planalto. Por onde 
eles passavam eles ata-
cavam quem encontrava 
pela frente. Agora vamos 
apurar em quais circuns-
tâncias esses cães escapa-
ram da residência e sobre 
as pessoas que encon-
traram com eles, infeliz-
mente foram atacadas. Os 
animais ficaram andando 

por várias horas”, disse o 
comandante. 

Ainda segundo ele, es-
ses animais  já tiveram 
histórico de outros ata-
ques no passado, registra-
do em Boletim de Ocor-
rência. 

Os ataques começaram  
por volta das 22h e termi-
naram por volta das 2h da  
madrugada de hoje, após 
uma força tarefa entre 
Guarda Municipal, Polícia 
Militar e o Corpo de Bom-
beiros, onde conseguiram 
capturar  os animais. Eles 
foram recolhidos pela GM 
e  levados para o Centro 
de Zoonoses da cidade . 

O sogro de um dos 
rapazes feridos afirmou 
que o genro dele estava 

chegando em casa e foi 
atacado. “Foi o corpo in-
teiro, ele caiu no chão, os 
cachorros morderam o 
corpo inteiro”, disse o mo-
torista Natanael Viana. 

Esposo de outra víti-
ma, disse que o ataque 
aconteceu em frente a re-
sidência.

“Ela se debateu com 
eles, mas pegou a perna e 
as costas. Eles estavam em 
um terreno atrás de casa. 
A hora que ela chegou, ela 
assustou, aí eles vieram 
para cima. Ela tentou jo-
gar a bolsa neles, mas não 
adiantou, mesmo assim 
eles atacaram”, contou.

Reportagem: Susi 
Baião 

Ataque de pitbulls deixa oito pessoas feridas 
em Jaguariúna , o dono dos cães foi preso

 As vítimas foram encaminhadas para o Hospital Municipal de Jaguariúna e a Unidade de Pronto atendimento (UPA), uma das vítimas corre o risco de ter um braço amputado

Reunião do Conseg acontece nesta segunda-
feira (5) no PAT de Jaguariúna 

O Conselho Comu-
nitário de Segurança 
(Conseg) de Jaguariúna 
realiza nesta segunda- 
feira (5),  a reunião men-
sal. O encontro, aberto 
para a população, ocorre 
no salão do PAT, na rua 
Cel. Amâncio Bueno 400, 

a partir das 19h30.
O encontro terá a par-

ticipação do Diretor de 
Departamento de Reg-
ulação, Jackson Igor da 
Silva, ele vai falar sobre 
internações para depen-
dentes de substância psi-
coativas.    

Os moradores pre-
sentes terão a oportuni-
dade de tirar suas dúvi-
das sobre questões de 
segurança pública dire-
tamente com os gestores 
da área. A participação 
da comunidade como um 
todo é essencial para que 

a parceria entre a Polícia 
Civil, Polícia Militar e 
Guarda Municipal ten-
ham êxito na prevenção 
ao combate à criminali-
dade.

Reportagem: Susi 
Baião

Renovias aponta cuidados com neblinas ao 
trafegar pelas rodovias

Da Redação

Com a chegada do 
período mais frio e seco 
do ano, é comum a for-
mação de neblinas em di-
versos trechos das rodo-
vias. Para alertar os mo-
toristas sobre os cuidados 
necessários ao dirigir sob 
influência desse efeito 
climático, a Renovias vai 
distribuir, 40 mil folhe-
tos com orientações que 
chamam a atenção para a 
prudência dos motoristas 
ao trafegar com a visibili-
dade comprometida.

Os folhetos estão sen-
do distribuídos, a partir 
de hoje (1), nas 9 praças 
de pedágio distribuídas 
pelos 345,6 quilômetros 
de rodovias concedidas 
pela Renovias. As equi-
pes de inspeção também 
terão os materiais ed-

ucativos em mãos para 
orientar os motoristas 
durante os atendimentos.

O coordenador de 
Atendimento da Reno-
vias, Alberto Correia 
Junior, comenta que 
os cuidados devem ser 
maiores para quem di-
rige à noite e no início 
das manhãs. “Estes são 
os períodos mais frios 
em que a incidência de 
neblina pode ser maior. 
Nestas condições, o mo-
torista deve trafegar com 
o farol baixo aceso para 
não ofuscar mais a visib-
ilidade”, orienta.

Diante da pouca visi-
bilidade provocada pela 
neblina, as principais 
orientações são reduzir 
gradualmente a veloci-
dade e manter maior 
distância do veículo que 
segue à frente. Também 

é importante evitar o 
embaçamento dos vidros, 
acionando a ventilação, 
o ar-condicionado ou 
abrindo levemente as 
janelas. Para limpar os 
vidros, utilize o limpador 
de para-brisa e desem-
baçador e evite usar as 
mãos.

“Outra atitude equiv-
ocada dos motoristas é 
acionar o pisca-alerta 
com o veículo em movi-
mento. Esta é uma ação 
que pode provocar ac-
identes, pois os carros 
que vêm atrás podem 
pensar que há um carro 
parado na pista e frear 
bruscamente”, alerta o 
coordenador.

Caso a visibilidade es-
teja totalmente prejudi-
cada e o condutor não se 
sinta seguro para seguir 
viagem, a recomendação 

é nunca estacionar o veí-
culo em locais de risco, 
procurando parar em 
um local seguro, distante 
da rodovia, preferen-
cialmente em postos de 
serviço ou bases da con-
cessionária.

Confira os principais 
pontos com potencial 
para incidência de nebli-
na nas rodovias:

Rodovia SP-340
Km 134 ao 137 – em 

Jaguariúna
Km 145 ao 149 – entre 

Santo Antônio de Posse e 
Mogi Mirim

Km 166 ao 170 – en-
tre Mogi Mirim e Mogi 
Guaçu

Km 202 ao 206 – em 
Aguaí

A incidência de neb-
lina nos pontos acima 

ocorre em poucos dias 
do ano e a densidade não 
resulta em maiores lim-
itações ou obstruções de 
visão para os motoristas.

O Serviço de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) 
está disponível 24 horas 
por dia aos clientes da 
Renovias. Para acioná-lo, 
basta ligar para o núme-
ro 0800 055 9696 ou 
usar um dos telefones de 
emergência, implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego e dicas de se-
gurança podem ser obti-
das pelo site www.reno-
vias.com.br.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Reno-
vias liga Campinas, Cir-
cuito das Águas e sul de 
Minas: SP-340 (Campi-
nas/Mococa), SP-342 

(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Par-
do) e SP-215 (Vargem 
Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros. A 
concessionária adminis-
tra as rodovias através 
do Programa de Con-
cessões Rodoviárias do 
Governo do Estado de 
São Paulo. O Sistema de 
Ajuda ao Usuário (SAU) 
da Renovias está à dis-
posição 24 horas por 
dia. Para acioná-lo, basta 
ligar 0800 055 9696 ou 
usar um dos fones de 
emergência implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego podem ser 
obtidas pelo site www.
renovias.com.br.

Equipes de conservação intensificam trabalho de 
manutenção de aceiros para evitar expansão de focos 

de incêndio
Da Redação

A Renovias está inten-
sificando o trabalho de 
manutenção e construção 
de aceiros, ao longo da 
malha viária, especial-
mente em regiões próxi-
mas a plantações de cana 
de açúcar. Este trabalho 
requer atenção especial 
entre os meses de abril e 
junho, meses com menor 
incidência de chuva e, 
consequentemente, com 

maior risco de incêndio.
Aceiros são faixas ex-

istentes no limite da faixa 
de domínio, onde a veg-
etação é completamente 
eliminada da superfície 
do solo com a finalidade 
de prevenir a passagem 
do fogo para área de veg-
etação, evitando assim 
queimadas ou incêndios.

No período de estia-
gem, a preocupação com 
os focos de incêndio au-
menta, por isso, a Conces-

sionária trabalha para re-
duzir os riscos. Na rodovia 
Gov. Dr. Adhemar Pereira 
de Barros (SP-340) o tra-
balho de manutenção e 
construção de aceiros 
está sendo realizado nos 
seguintes trechos: do km 
150 ao 158 (Mogi Mirim) 
e do km 267 ao 281 (Mo-
coca). Na rodovia SP-342, 
os aceiros estão passando 
por manutenção do km 
220 ao 224, em São João 
da Boa Vista.

Além deste trabalho 
específico voltado à pre-
venção de incêndios, a 
Concessionária segue com 
a programação de roçadas 
manuais e mecânicas ao 
longo de toda a extensão 
de sua malha viária.

A Concessionária re-
força aos clientes que 
respeitem a sinalização e 
os limites de velocidade 
ao passar pelos locais 
com obras e/ou serviços 
de manutenção, uma vez 

que operários estão nas 
imediações da pista.

Para evitar possíveis 
transtornos nos locais 
com restrições de tráfego, 
recomenda-se, sempre 
que possível, que pro-
gramem seus desloca-
mentos. As condições do 
trânsito estão disponíveis 
no site www.renovias.
com.br.

O Sistema de Aten-
dimento aos Usuários 
(SAU) da Renovias está à 

disposição dos motoris-
tas, 24 horas por dia. Para 
acioná-lo, basta ligar no 
0800 055 9696 ou usar 
um dos fones de emergên-
cia, implantados a cada 
quilômetro.

A Renovias destaca 
ainda que o cronograma 
de obras é dinâmico e 
poderá sofrer alterações. 
Em caso de condições 
climáticas desfavoráveis, 
os serviços serão repro-
gramados.
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